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Летом подростки не только беззаботно от-
дыхают, но и активно трудятся – в  основном 
подсобными рабочими, рабочими по благо-
устройству в населённых пунктах, цветовода-
ми.  И, надо отметить, что все они к исполне-
нию своих трудовых обязанностей относятся 
очень ответственно: на работу приходят во-
время, выполняют все  задания чётко, акку-
ратно, в срок. 

В Казанской средней общеобразователь-
ной школе цветоводами в настоящее время 
работают три девушки – Анастасия Петрова, 
Анна Худякова и Алёна Барнёва. Все они в 

ТрудоВое  леТо – 2014 

Только тех, кто любит труд, 
уважают все и чтут

этом учебном году пойдут в 9 класс. Класс 
выпускной, нужно будет серьёзно готовить-
ся к экзаменам. Но уже сейчас по их отно-
шению к работе видно, что это трудолюби-
вые, ответственные и прилежные девушки, 
которые привыкли начатое дело доводить до 
конца.  Их рабочая смена началась 18 авгу-
ста и продлится до 17 сентября. Они наво-
дят порядок  в цветочном хозяйстве Казан-
ской школы. Теперь и на уличных клумбах, 
и в школьных кабинетах с цветами всё в по-
рядке. Да, с 1 сентября работницам  придёт-
ся чуть сложнее, потому что нужно будет со-

четать учёбу с работой. Но девчонки  увере-
ны, что справятся. И работают они с большим 
желанием, рады, что самостоятельно зарабо-
тают деньги и смогут потратить их на то, что 
мечтают купить.

В этом году фестиваль «Трудовое лето 
– 2014» пройдёт в районе не в августе, как 
это было ранее, а в начале сентября. При-
чём, сначала состоится фестиваль в Тю-
мени, где наградят лучших работников, за-
тем назовут победителей трудовой смены 
и в районе.

Текст и фото Тамары НоскоВой

Анастасия Петрова, Анна Худякова, Алёна Барнёва (слева направо) на работу ходят с удовольствием
 и выполняют её без замечаний

Встречи 
продолжаются
Практически каждый месяц, за 

исключением летних, глава райо-
на Т.А. Богданова выезжает на тер-
ритории сельских поселений для 
встреч с жителями, местными акти-
вистами, ветеранами. На таких ме-
роприятиях главы сельских админи-
страций отчитываются о своей ра-
боте, говорят о первоочередных за-
дачах и планах на будущее. Жите-
ли сёл и деревень непосредствен-
но общаются с руководителями рай-
она и сельской территории, задают 
вопросы, поднимают проблемы, вы-
сказывают предложения. Очеред-
ная подобная встреча главы рай-
она с жителями села Смирное со-
стоится в пятницу, 29 августа, на-
чало в 14 часов. После разговора 
со смирновцами Т.А. Богданова по-
едет в соседнюю деревню Корота-
евку, чтобы пообщаться со здешни-
ми жителями.

Заботы 
аграриев

С установлением погожих дней 
в районе активно ведётся заготов-
ка кормов на предстоящую зимов-
ку. Всего сельхозпредприятиями за-
готовлено 8615 тонн сена, что со-
ставляет 86% от запланированно-
го. С избытком имеют сена агро-
фирма «Заречная» – 119% к пла-
ну, агрофирма «Новоселезнёво» 
– 108%, ООО «Сельхозинтегра-
ция» – 100%, близки к выполнению  
плана  аграрии СХПК им. Чапаева 
– 96%. Сенажа заготовлено 45514 
тонн, это 90% от  плана. В передо-
виках здесь СХПК «Колхоз им. Ки-
рова» – 149%, агрофирма «Новосе-
лезнёво» – 126%, СХПК им. Чапа-
ева и агрофирма «Заречная» – по 
120 %, ООО «Сельхозинтеграция» 
– 106%. Агрокомплекс «Маяк» при-
ступил к обмолоту гороха (работы 
проведены на 661 га) и озимых куль-
тур (213 га).

Праздник в 
Новопокровке
Маленькая деревня Новопо-

кровка готовится к празднику «У 
родного крылечка». Состоится он 
в субботу, 30 августа, начало в 11 
часов. Мероприятие обещает быть 
интересным, массовым, весёлым.  
Можно будет полакомиться шаш-
лыками, пирогами,  сладкой ватой. 
Будут работать лавки: квасная, ово-
щная, сдобная, чайная, цветочная. 
Состоятся дефиле животных  (уже 
«заявились» на него  коза, собачка, 
телушка), а также  мотокросс, посвя-
щённый юбилею области, во время 
которого  молодые люди проедут  
по деревне  и вокруг неё с флагами 
на мотоциклах и скутерах. Во вре-
мя торжественного открытия прой-
дёт награждение старожилов, ново-
рождённых, юбиляров, ровесников 
области. Вечером планируется об-
щедеревенская  дискотека, танцы 
под «живую» музыку.

открытие 
охоты

В субботу, 30 августа ,  на 
утренней зорьке открывается се-
зон охоты на водоплавающую и 
болотно-луговую  дичь на терри-
тории общедоступных охотничьих 
угодий Казанского района. Норма 
отстрела за сутки на одного охот-
ника:  5 уток, 2  гуся, 5 лысух, 10 ку-
ликов. Разрешение на охоту мож-
но получить по адресам: с. Казан-
ское, ул. Октябрьская, 82, ул. Ко-
оперативная, 11, тел. 4-32-57. Ин-
спекторы Госохотуправления Тю-
менской области  уповают на со-
знательность и дисциплинирован-
ность охотников, надеются, что 
они рационально будут исполь-
зовать охотничьи ресурсы, со-
блюдать правила и нормы добы-
чи дичи и правила пожарной без-
опасности, бережно относиться к 
природе, поддерживать порядок 
и чистоту.

 омолодились 
на 40 лет

Учёным  Гарвардской медицин-
ской школы удалось старых мы-
шей превратить в молодых. В че-
ловеческом эквиваленте 60-летний 
вдруг стал 17-летним. Ключевую 
роль в этом превращении сыграл 
фермент никотинамид-аденин-
динулеотид (НАД). Он присутству-
ет и в нашем организме, но с воз-
растом его концентрация стано-
вится всё ниже, оттого и идёт ста-
рение. Учёные решили его увели-
чить, что и вызвало эффект омо-
ложения мышей. Только пока не-
ясно, как  долго будет держаться 
омолаживающий эффект, какие по-
бочные действия имеет препарат и 
самое главное – годится ли он для 
человека? Остаётся надеяться, что 
эксперименты учёных скоро пора-
дуют людей.

Информации подготовила 
Нина росТоВщИкоВА

В  Несколько  сТрок  оБо  Всём

В жизни чело-
веку всегда при-
ходится выби -
рать: профессию, 
спутника жизни, 
друзей...  Сде-
лать выбор своей 
судьбы сложно, 
но ещё сложнее 
выбирать, когда 
речь идёт о судь-
бе целого регио-
на, в котором жи-
вёшь, где роди-
лись и растут твои дети, внуки.

Пойти на выборы – это не просто буднич-
ное действие: взять бюллетень, отметить фа-
милию понравившегося кандидата и бросить 
его в урну. Это, прежде всего, наш граждан-
ский долг, который необходимо выполнить, 
высказав свою принципиальную позицию.

– Почему Вы пойдёте на выборы? – этот 
вопрос я задала  председателю Думы Казан-
ского района, директору Казанской средней 
общеобразовательной школы Ольге Анато-
льевне Собяниной.

– Независимо от того, какой пост занима-
ет тот или иной человек, он обязан приходить 
на выборы и участвовать в голосовании, – от-
ветила Ольга Анатольевна. – Каждый чело-
век должен сделать выбор, от которого зави-
сит наше будущее и наша жизнь. Выборы гу-
бернатора Тюменской области – это одно из 
главных событий в жизни Тюменского   реги-
она – такого родного и любимого для нас, его 
жителей!  Именно от  выбора каждого чело-
века зависит то, какой будет наша дальней-
шая жизнь, жизнь наших детей, внуков, прав-
нуков, как будет развиваться экономика об-
ласти.  Каждый человек должен ответственно 
и осознанно подойти к этому событию. Нель-
зя думать, что наши голоса ничего не реша-
ют. Голосует каждый житель – значит,  он уча-
ствует в управлении жизнью своей деревни, 
своего города, своей области.

Тамара НоскоВА
Фото автора

ВыБоры - 2014

Почему я пойду 
на выборы?

В единый день голосования – 14 
сентября 2014 года – в российской 
Федерации пройдут выборные кам-
пании различного уровня. Это вы-
боры глав  субъектов Федерации и 
депутатов законодательных орга-
нов государственной власти в субъ-
ектах рФ.

В Тюменской области пройдут вы-
боры главы региона.
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Мой старший брат Ефим Иванович Шев-
чук  воевал  с июня 1941 года по июнь 1944, 
защищая Родину от фашистов. Родился он в 
1909 году в деревне Зимихе  Казанского рай-
она. Здесь прошли его детство и юность, 
здесь он создал семью. Работал Ефим в кол-
хозе, последнее время – бригадиром трак-
торной бригады. Он  с женой Татьяной Ива-
новной и тремя дочерьми – Александрой, Га-
линой и Марией – жил рядом с нами. Брат 
строил новый дом, семья собиралась  уже 
переезжать в него. Но началась Великая От-
ечественная война. Ефима в первый же ме-
сяц войны призвали в армию. Мы с братом 
Сергеем были тогда 15-летними  подрост-
ками, но уже работали в колхозе. Через два 
года и мы ушли бить фашистов.

Письма от Ефима приходили редко. Он  
сообщал, что воевал под Москвой, был в 
окружении, что о боевых буднях и писать 
нечего, что  война – это горе, боль, страда-
ния. Мы с Сергеем от старшего брата пи-
сем не получали, только в 1944 году нам 
из дома сообщили, что Ефим умер в при-
фронтовом передвижном госпитале от тя-
жёлого ранения.

Е.И. Шевчук три года был на передовой, 
воевал на Первом Белорусском фронте. Вот 
выписка из приказа №49  от 18 июля 1944 
года по 237 стрелковому полку 69 стрел-
ковой Севской  Краснознамённой ордена 

солдАТы  ПоБеды

мой брат – герой войны
Суворова дивизии 65-й армии: «От имени 
Президиума Верховного Совета СССР на-
градить медалью «За отвагу» (среди про-
чих)… ручного пулемётчика 4 стрелковой 
роты младшего сержанта Шевчука  Ефима 
Ивановича за то, что 24.06 1944 г. при про-
рыве обороны противника в районе деревни 
Притык Полесской области, находясь в бо-
евых порядках наступающей пехоты, огнём 
пулемёта прочищал путь пехоте, подавляя 
огневые точки противника. Когда же выбыл 
из строя командир отделения, то принял на 
себя командование отделением и успешно 
продолжал бой. В этом бою был ранен».

Получив похоронку,  жена Ефима Татьяна 
Ивановна, забрав дочерей, уехала в Ишим, 
устроилась работать, ей дали квартиру. Сей-
час и вдовы  уже нет в живых.

 В те годы фотографировались редко. Но 
вот одна фотография чудом сохранилась в 
нашем семейном альбоме. Когда Ефима и 
его товарищей-призывников отправляли на 
фронт, то накануне  они решили сфотогра-
фироваться на память с жёнами. На снимке: 
слева первая пара – Ефим Иванович с женой 
Татьяной, в центре –  Павел Моисеевич Усти-
чев с женой Анной. А вот третью пару мы не 
знаем. Может быть, увидев эту фотографию, 
кто-то узнает своих родных?

Спустя много лет после войны внук Ефи-
ма Виктор Михайлович Сажин со своим сы-

ном Димой нашли могилу, где по-
хоронен  дед. Они поехали в Бе-
лоруссию, в деревню Жердь Ла-
рического района Полесской об-
ласти. Там их очень приветли-
во встретили глава поселения, 
военком, директор и учащиеся 
местной школы. Все вместе они 
прошли к памятнику воинам, по-
гибшим в боях за освобождение 
Белоруссии. Обелиск  ухожен, на 
нём увековечены имена героев, 
вокруг – чистота и порядок. Внук с 
правнуком возложили венок к па-
мятнику, зажгли свечи, посыпали 
на могилу землю, которую привез-
ли с собой, сфотографировались 
на память.

 В День Победы  и в день смер-
ти Ефима Ивановича мы всегда 
его вспоминаем, скорбим о нём и 
гордимся тем, что в нашей семье 
родился  герой, отдавший жизнь 
за освобождение нашей Родины. 
Пусть белорусская земля, где он 
лежит уже 70 лет, не будет для него 
слишком тяжела.

В. ШеВчук,
участник Великой 

Отечественной войны
с. Казанское

Старшеклассниц Юлию Абрамову, Алёну 
Суханову, Екатерину Власенко и Анастасию 
Кисляк  я встретила не на дискотеке или на 
пляже. Хоть сейчас и каникулы, но эти дев-
чонки заняты ежедневно с утра и до обеда: 
они работают в одном из животноводческих 
помещений ООО «Сельхозинтеграция». Вы-
полняют эти симпатичные девчушки, запач-
канные известью, нелёгкую работу: чистят 
и белят стены помещений, предназначен-
ных  для телят.  

Смотрю на Юлю, Алёну, Катю и Настю и 
спрашиваю их: «Наверное, не очень хочет-
ся вам рано вставать, идти на ферму, рабо-
тать? Ведь остальные-то ваши одноклассни-
ки спят до обеда, потом отдыхают в своё удо-
вольствие в последние деньки перед началом 
учебного года». Девчонки  смеются, говорят, 
что кому-то надо делать и эту работу. Несмо-
тря на специфический запах на ферме (дев-
чата говорят: «Привыкли!»), работают они с 
желанием и добросовестно.

– Не все дети, конечно же, пойдут сюда, 
– рассказывает мне директор Ильинской  
школы Татьяна Николаевна Белова. – А эти 
девчонки работящие. Кроме того, одна из 
них – Екатерина Власенко – окончила 10 
класс, который создан в нашей школе по но-
вой профильной программе и называется аг-
роклассом.

Из четырёх девчонок, с которыми  я с удо-
вольствием познакомилась, три планируют 
учиться в агроклассе, а по его окончании по-
ступить в высшее учебное заведение сель-
скохозяйственного профиля. 

А началось всё с того, что год назад  Тю-
менская областная Дума утвердила разрабо-
танную специалистами департаментов АПК, 
труда и занятости населения, образования и 
науки Тюменской области программу сетево-
го проекта под названием «Агропоколение». 
Ситуация на селе сегодня складывается да-
леко не лучшим образом. Не секрет ведь, 
что многие сельскохозяйственные предпри-
ятия испытывают кадровый голод в связи с 
тем, что опытные специалисты, проработав-
шие в сельском хозяйстве много лет, уходят 
на заслуженный отдых. А заменить их не-
кем. Молодёжь не желает идти в вузы и тех-
никумы сельскохозяйственного профиля, по-
скольку труд на селе чаще всего ненормиро-
ванный и тяжёлый, а зарплата низкая. Поэ-
тому и появился данный проект, призванный 
вызвать интерес молодёжи к работе на пред-
приятиях агропрома. В Казанском районе ре-
шено было открыть агрокласс на территории 
Ильинского сельского поселения. Ильинская 
школа – крупная, базовая, стабильно работа-
ет и развивается здесь сельхозпредприятие 
ООО «Сельхозинтеграция», поэтому рисков, 
связанных с обучением, особых нет. 

оБлАсТНАя  ПрогрАммА  В  дейсТВИИ

Первый раз в агрокласс
Новый формат профориентации найден в Тюменской области

– В чём же заключается суть програм-
мы? – спрашиваю у Т.Н. Беловой.

– Суть программы заключается в том, что, 
посещая и изучая работу передовых базовых 
предприятий агропромышленного комплекса, 
дети на практике знакомятся с современны-
ми технологиями в растениеводстве и живот-
новодстве, условиями труда и оплаты людей, 
занятых в этих отраслях, техническим осна-
щением производственных процессов, полу-
чают первоначальные знания, которые потом 
помогут им поступить в вуз, окончить его и 
начать работать на селе, – рассказывает Та-
тьяна Николаевна.

Первый раз в агрокласс пришли десяти-
классники в 2013/14 учебном году. Десятый 
класс в школе один, в нём обучалось 23 чело-
века. Детей поделили на две подгруппы, одна 
из которых стала называться общеобразова-
тельной, вторая – агроклассом. Таким обра-
зом, право выбора детям было предоставле-
но. Подгруппа с агротехнологическим уклоном 
в течение учебного года более углублённо изу-
чала такие предметы, как физика, химия, био-
логия. Эти предметы дети после окончания 11 
класса будут сдавать в формате единого го-
сударственного экзамена. У них проводятся 
занятия по предмету (1 час в неделю) и элек-
тивные курсы (также 1 час в неделю). Прово-
дят занятия в этой подгруппе учитель физи-
ки и классный руководитель  Лариса Никола-
евна Васильевна и учитель химии и биологии 

Нина Александровна Райхерт. Обе перед на-
чалом учебного года ознакомились с проектом 
«Агропоколение», разработали тематическое 
планирование. И работали с детьми  в тече-
ние всего года согласно этим планам.

Л.Н. Васильева рассказывает, что вместе 
с детьми они побывали на ведущих сельско-
хозяйственных предприятиях Казанского рай-
она, где им рассказали и показали много ин-
тересного.  Учащиеся изучали технику (зна-
комились с ней не по иллюстрациям и фото-
графиям, а «вживую»). Многие ребята, заин-
тересовавшись новой техникой, садились в 
кабину и вместе с механизатором ехали по 
полю. Работали учащиеся агрокласса и на 
МТМ. Причём техникой увлеклись не только 
мальчишки, но и девчонки. Всё это практика. 
А в теории они изучали на уроках два основ-
ных предмета – механизацию и основы жи-
вотноводства.

– С интересом дети делают сообщения 
на уроках, презентации, – рассказывает учи-
тель Л.Н. Васильева. – Помогают им советом, 
примерами  родители, ведь во многих семьях 
мамы и папы, бабушки и дедушки работают в 
сельском хозяйстве, дома практически у всех 
есть личное подсобное хозяйство. 

Спрашиваю Катю Власенко: «А у вас дома 
есть хозяйство?» – «Да, есть, – отвечает де-
вочка. –  Я и доить корову умею и за живот-
ными ухаживать».  Дедушка Кати – М. Сафо-
нов – всю жизнь проработал в сельском хо-

зяйстве. А сама Катя, девчонка, судя по все-
му, работящая, говорит, что пошла в агро-
класс ещё и потому, что знания в нём дают-
ся углублённые. 

– Сдавать ЕГЭ будет легче, – уточня-
ет  она. 

Без помощи сельскохозяйственного пред-
приятия было бы, конечно же, сложно разви-
вать данное профильное направление. Но 
администрация ООО «Сельхозинтеграция» 
идёт навстречу школе, помогает, чем мо-
жет. На встречу со школьниками приходили 
многие специалисты сельскохозяйственного 
предприятия, рассказывали о своей профес-
сии, ориентировали детей на поступление в 
соответствующие вузы и техникумы. 

Два года назад в Ялуторовске проводился 
молодёжный форум  «Актив-2012» Уральско-
го федерального округа, где встречали  буду-
щих аграриев. Участникам молодёжного фо-
рума организаторы предложили чрезвычай-
но насыщенную программу. Ребята посетили 
предприятие, специализирующееся на выра-
щивании свежей витаминной продукции (пе-
трушки, укропа, кинзы, салата, огурцов). Уча-
щиеся познакомились  с особенностями ра-
боты в современном тепличном комплексе. 
Затем они побывали на Ялуторовском молоч-
ном комбинате, одном из крупнейших высоко-
технологичных производств по выпуску раз-
нообразной молочной продукции, входящем 
в группу компаний «Данон-Юнимилк», а также 
совершили увлекательную экскурсию по го-
роду. Вот бы в работе подобного форума по-
участвовать и нашим ребятам! А в мае 2014 
года с учениками агрокласса в  Ялуторов-
ском районе  встретился временно исполня-
ющий обязанности главы региона Владимир 
Якушев. Он рассказал ребятам, что сельхоз-
предприятиям, открывающимся  на террито-
рии Тюменской области,  требуются грамот-
ные специалисты, квалифицированные рабо-
чие. Поэтому, по мнению В.В. Якушева,  про-
фориентацией в школах нужно заниматься 
не в выпускных классах, а гораздо раньше.

Проект «Агропоколение» будет разви-
ваться. Первый выпуск агрокласса Ильин-
ской школы будет только в 2014/15 учебном 
году. Планируется открыть такие  же классы 
ещё в двух школах района – Огнёвской и Но-
воселезнёвской. Реализуется данный проект 
и в филиале политехнического  техникума 
(старое название – СПТУ №55). Итоги этой 
профориентационной работы будут видны  
только через несколько лет. Но самое глав-
ное – этот проект заработал! И потом, через 
5-6 лет, выпускникам сельскохозяйственных 
вузов и техникумов откроют двери лучшие аг-
ропредприятия Тюменской области.

Тамара НоскоВА
Фото автора

Фото из семейного альбома автора

Юлия Абрамова, Алёна суханова, екатерина Власенко и Анастасия кисляк 
(слева направо) хороши и в рабочей одежде
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Людмила Николаевна – человек  
неординарный,  основные черты её 
характера – это доброта, внимание 
и сострадание к людям,  участие в 
их жизни.  В 1969 году она окончи-
ла  Тюменский государственный ме-
дицинский институт по специально-
сти  «Лечебное дело». И сразу при-
ступила к выполнению своих обязан-
ностей  врача-инфекциониста в  Ка-
занской  районной больнице.  Поз-
же переехала в Тюмень, где в те-
чение  двенадцати лет  трудилась 
врачом-инфекционистом в УВД Тю-
менского облисполкома, затем  за-
ведовала инфекционным отделе-
нием Тюменской ЦРБ. Вернувшись  
в родной Казанский район, она сна-
чала работала на должности заме-
стителя главного врача по эксперти-
зе временной нетрудоспособности в 
Казанской ЦРБ, потом   руководила 
Казанским филиалом ТФОМС. По-
следние  десять лет трудовой дея-
тельности Людмила  Николаевна за-
ведовала  инфекционным отделени-
ем областной больницы №14 (с. Ка-
занское), а также вела амбулатор-
ный приём инфекционных больных. 
Она сплотила  коллектив инфекци-
онного отделения, ставила перед 
собой и  коллегами  чёткие задачи, 
планы и добивалась их выполнения.

Делом всей жизни Л.Н. Черкасо-
вой было  лечение людей, помощь 
в сохранении и укреплении  здоро-
вья. В инфекционном  отделении 
царил климат доброты и состра-
дания, который она умела поддер-

Двадцать восьмого августа православ-
ные отмечают великий двунадесятый празд-
ник – Успение Пресвятой Богородицы. Этот 
праздник окружён особым почитанием веру-
ющего народа. 

Перед Успением положен двухнедель-
ный пост, притом по такому же уставу, что 

На протяжении третьей смены в при-
школьном лагере «Пикар» работал эколо-
гический кружок «Кристалл». В его соста-
ве было 14 ребят, в том числе и я. Глав-
ным редактором нашего отряда была Жу-
мабаева Данара, а неизменными фотогра-
фами – Сидоренко Александр и Руф Мак-
сим. Руководителем кружка была Зубаре-
ва С.В. Каждый день в нашем объединении 
проходили различные интересные и полез-
ные экологические мероприятия. Особенно 
запомнилась экскурсия в парковую зону, где 
мы любовались удивительной красотой род-
ной природы. На одном из занятий наше-
го кружка Светлана Витальевна проводила 
конкурс рисунков «Природа родного края», 
победителями которого стали Сидоренко 
Саша и Тодидзе Важа. Кроме того, нами 
была проведена экологическая экспертиза 

ЗА крАсоТу  НАШИХ  сёл

Не загрязняйте своё гнездо

лесопарковой зоны и отдельных улиц села 
Казанского. К сожалению, мы обнаружили 
несанкционированные свалки в лесопарко-
вой зоне, очень много мусора на автобус-
ных остановках, на что участники нашего 
объединения ответили несанкционирован-
ной уборкой данных территорий. Ещё ребя-
та облагородили пришкольный участок, уда-
лили сорняки и взрыхлили цветочные клум-
бы. Правда, силами только нашего кружка 
с мусором не справиться. Поэтому мы при-
зываем всех жителей села Казанского и Ка-
занского района не мусорить! Помните по-
словицу: «Плоха та птица, которая загряз-
няет собственное гнездо».

данил дуБроВИН,
участник экологического кружка 

«Кристалл» (Казанская СОШ)
Фото из архива кружка

ПрАВослАВНАя  жИЗНь

матерь спасения
 «Царица Небесная есть наша заступница. Она простирает над нами свой не-

бесный покров. Она сохраняет способность каждого из нас сопротивляться злу, в 
какую бы личину оно ни  рядилось, отличать добро от зла, сохранять нравствен-
ное чувство – а значит, сохранять надежду на то, что мы не потеряем своего че-
ловеческого лица, не превратимся в животных, сохраним живой нашу душу» (из 
слова святейшего патриарха кирилла, 28 августа 2012 года в успенском соборе мо-
сковского кремля). 

и Великий. Необходимо подготовить себя к 
этому дню, ибо он представляет собою осо-
бое событие истории спасения рода чело-
веческого.

В час кончины Божией Матери необыкно-
венный свет осиял комнату, где Она лежала,  
явился Её Сын, окружённый ангелами, и при-
нял Её пречистую душу. 

Оплакав разлуку с Божией Матерью, апо-
столы погребли Её тело в Гефсимании – в 
пещере, где покоились тела Её родителей. 

Множество народа следовало за телом. 
При этом совершалось много чудес. Так, от 
прикосновения к одру Божией Матери сле-
пые прозревали, бесы изгонялись и немощ-
ные исцелялись.

Через три дня после погребения в Иеру-
салим прибыл ранее отсутствовавший апо-
стол Фома. Желая утешить его, апостолы ре-
шили отвалить камень от могильной пещеры, 
но нашли в ней лишь погребальные пелены. 
Изумлённые ученики Христовы возвратились 
все вместе в дом и молились Богу, чтобы Он 
открыл им, что стало с телом Божьей Матери. 

И тут им явилась Она сама и сказала: 
«Радуйтесь! Я с вами во все дни; и всегда 
буду молитвенницей за род христианский  
перед Богом».  

Так апостолы уверились, что Пресвятая 
Владычица была и телом вознесена к Сыну, 
и сейчас живёт на небесах. Она как Мать 
Царя Небесного объявлена Царицей Небес-
ной. Ей дана особая власть и особое дерз-
новение ходатайствовать перед Богом о че-
ловечестве – о каждом из нас. 

В. БульБА, 
прихожанка храма Святителя Николая 

Чудотворца в с. Казанском
Фото екатерины ТерлееВой

Хранительница 
традиций

ЮБИлеИ – ЮБИляры 

людмила Николаевна черкасова – достойная  представи-
тельница  своей малой родины – казанской земли, ровесни-
ца Тюменской области. сегодня ей исполняется 70 лет. 

жать. И это являлось  важнейшим  
фактором  скорейшего выздоров-
ления. Она волновалась за каждо-
го пациента, обратившегося  к ней 
за помощью.

Л.Н. Черкасова – человек актив-
ной жизненной позиции,  более че-
тырёх лет работает председателем  
совета ветеранов медицинских ра-
ботников Казанского района. Каж-
дого сотрудника больницы, нахо-
дящегося на заслуженном отдыхе 
(а их более 230 человек), Людмила 
Николаевна  знает, приглашает на 
встречи, рассказывает о людях на 
страницах  газеты  «Наша жизнь».

Людмила Николаевна ведёт 
активнейшую работу поисковика-
сподвижника, скрупулёзно, по ча-
стицам собирая  информацию о 
тружениках тыла, ветеранах Вели-
кой Отечественной войны,  вдовах 
погибших солдат. Она  может часа-
ми с теплотой вспоминать  и рас-
сказывать о работниках больницы.

Среди коллег и жителей райо-
на Людмила Николаевна пользу-
ется уважением и авторитетом. За 
свою работу она неоднократно на-
граждалась   почётными грамотами 
и благодарностями департамента 
здравоохранения Тюменской обла-
сти, ТФОМС, областной больницы 
№14 (с. Казанское), администраци-
ями Казанского района, Казанского 
сельского поселения, грамотой гу-
бернатора Тюменской области.

Людмила Николаевна  переда-
вала своё  мастерство, опыт и зна-

ния молодым докторам, средне-
му медицинскому персоналу. Она 
стала основным советчиком и  для 
своих детей, которые также стали 
докторами.  

У Черкасовых  замечательная и 
дружная семья. И во главе этой се-
мьи – Людмила Николаевна. Она 
состоялась как специалист, забот-
ливая жена, мама, бабушка, обо-
жающая своих внуков. Её  меч-
та – чтобы внучка Людмила, окон-
чив медицинскую академию, стала 
врачом, чтобы династия врачей Гу-
торовых – Черкасовых продолжа-
лась дальше. Здоровья Вам, Люд-
мила Николаевна, на долгие-долгие 
годы, неординарных  и светлых лю-
дей вокруг, с прекрасным 70-летним 
юбилеем!

И. яНмИНкуль, 
главная медицинская 

сестра больницы, 
и все  коллеги по работе

Фото Тамары НоскоВой

Полна 
энергии 
и задора

Людмила Николаевна Черка-
сова отдала здравоохранению бо-
лее 40 лет. Долгие годы она ра-
ботала заведующей инфекцион-
ным отделением Казанской  рай-
онной больницы, пользовалась 
авторитетом  в коллективе. Па-
циенты уважали её за професси-
онализм, внимательное,  заботли-
вое отношение.

Выйдя на заслуженный отдых, 
Людмила Николаевна не растеря-
ла свою энергию, задор и с огонь-
ком взялась за работу председа-
теля ветеранской организации, в 
которой насчитывается 220 чело-
век. За этой цифрой стоят люди, 
проработавшие в медицине по 
35 – 40 лет. Благодаря стараниям  
Л.Н. Черкасовой они не оторваны 
от жизни и коллектива, чувствуют 
заботу о себе, видят, что их ценят,  
о них беспокоятся и придут на по-
мощь, если кто-то окажется в труд-
ной жизненной ситуации.

Нашему любимому председа-
телю совета ветеранов 27 августа 
исполняется 70 лет. От имени всех 
пенсионеров здравоохранения по-
здравляю эту беспокойную милую 
женщину с юбилеем. Примите, до-
рогая, уважаемая Людмила Нико-
лаевна,  наши наилучшие пожела-
ния здоровья, бодрости, оптимиз-
ма и искренние слова  благодар-
ности за Ваш неоценимый труд на 
благо как пациентов, так и нас, пен-
сионеров.

По поручению ветеранов 
здравоохранения  А. ШеВчук

с. Казанское

«Не имам иныя помощи, разве Тебе, ни 
иныя Предстательницы, ни благия утеши-
тельницы, токмо Тебе, о Богомати!»

участники экологической экскурсии в лесопарковую зону села казанского

оБрАТИТе  ВНИмАНИе!

многоборье 
для 

пенсионеров
Тюменцев золотого возраста при-

глашают попробовать свои силы и 
принять участие во II областном чем-
пионате по компьютерной грамот-
ности среди людей старшего поко-
ления. Два победителя региональ-
ного этапа будут представлять Тю-
менскую область на IV Всероссий-
ском чемпионате по компьютерно-
му многоборью среди пенсионеров, 
который пройдёт 23-24 сентября в 
Москве. Отборочный тур будет про-
ходить до 29 августа 2014 года. Для 
участия необходимо пройти тест и 
выполнить творческое задание в 
системе электронного обучения по 
адресу: http://edu.admtyumen.ru. 

соб инф.

ВНИмАНИЮ  родИТелей
31 августа в 10 часов 30 минут в храме святителя Николая чудотворца в селе 

казанском будет совершаться молебен на начало учебного года. Приглашаются 
учащиеся и родители.

Просят 
позвонить

Утром 28 февраля 2014 года на 
141 километре автодороги Тюмень 
– Омск (на территории Омутинско-
го района) водитель автомобиля 
«Тойота Хайнс» (государственный 
номер Р 498 XX 72) не справился с 
управлением и допустил опрокиды-
вание транспортного средства, в ре-
зультате чего причинён тяжкий вред 
здоровью пассажира. По данному 
факту было возбуждено уголовное 
дело. Согласно регистрационным 
документам автомобиль принадле-
жит Туренину Сергею Александро-
вичу, жителю с. Казанского.

Госавтоинспекция Омутинско-
го района обращается с просьбой 
к гражданам, которые находились в 
качестве пассажиров в данном ми-
кроавтобусе, позвонить по телефону 
8-34544-3-27-59 или 89088706586. 

Т. ВяЗоВИкоВА, 
инспектор по пропаганде БДД


